

「いじめのない世界へ」

阿蘇中央高等学校 阿蘇清峰校舎 1年
樋口 愛華

私は中学一年生の時に教室に入
れなくなり、学校も休みがちにな
りました。昨日まで仲の良かった
子が、次の日には自分のことを避
けるようになり、それがどんどん
続いていったからです。正直どうし
て良いかもわからず、教室にも入
ることができずに、学校に行くの
が憂鬱で、欠席も多くなりました。
それでも私は学校へ行き、四時間
は授業に出ることを目標に頑張り
ました。しかし、みんなから視線を
向けられることが怖く、四時間の
授業に出ることもできない日があ
り、どうしようもなくてずっと悩
んでいました。そんな時に助けてく
れたのは、一番に味方になってくれ
た友達でした。友達はいつでも話を
聞いてくれて、何事にも協力しよ
うと声をかけ続けてくれました。
同じクラスではなくとも、私の一番
の味方になってくれて嬉しかった
ことを覚えていきます。学校を休ん
だ時にも連絡をしてくれて、本当
に感謝の気持ちでいっぱいでした。
自分が思っていることを話したら
気持ちがあすつきりして、少しずつ
登校できるようになりました。「み
んなから視線があっても気にしな
いで良いよ」というアドバイスで気
持ちが軽くなり、だんだんと一日中
教室で授業を受けられるようにな
りました。その友達だけではなく、
いつも親身になって話を聞いてく
れた保健室の先生にも感謝してい
ます。

中学二年生になり、クラスも変
わり楽しく過ごせるようになった
のは、友達や保健の先生のおかげ
です。感謝の気持ちしかありませ
ん。だからこそ私は、私が困ってい
る時に助けてくれた友達や先生の
ように、泣いていたり困っていたり
する人がいたら助けられる人にな
りたいと思います。いざその場面に
なると、なかなか声をかけられず、
見て見ぬふりをしてしまいそうに
なります。しかし、友達や先生の姿
を思い出し、自分にできることは
何かあるはずだと、勇気をもって
声を掛けていきたいと思います。

世の中には、いわれのない偏見か
らのいじめや差別がありますが、
それはおかしいと思います。すべて
の人が平等であり、どんな理由が
あってもいじめや差別は決して許
されるものではないことを気づい
てほしいです。いじめが原因で自ら

命を落とす子たちや、生きたくて
も病気で生きられなかった人がた
くさんいます。誰にでも生まれたく
る意味があるということや、多く
の人が命の大切さを理解すること
が大切です。嫌な思いをした時に、
周りの誰かがそれに気づいている
はずですが、だから私は、まず自分か
ら、困っている人を助けていきま
す。皆さんも困っている人を見かけ
たら、勇気をもって声を掛けて、助
け合ってください。

先生からのコメント

中学生のころにとでもつらい思い
をしたのだと、ひしひしと伝わっ
てきました。そのとき、友達や保
健室の先生のように思いやりのあ
る、いつも寄り添ってくれる人が
いてくれたことで今の樋口さんが
あるということが分かりました。
つらさや悲しみを経験したからこ
そ、困っている人の支えになり、
助けることができるのだと思いま
す。樋口さんの声掛けで救われる
人は絶対にいます。それはとてつ
もない勇気が必要な行為ですが、
周りの人たちがその姿を見て、優
しさを連鎖させていきます。皆で
取り組んでいきましょう。

うちの子「結婚」しないのかしら？

独身のお子様の結婚相談承ります

「孫の顔を見られないかも」「結婚する気がなさそう」
お子様の結婚に関するお悩み、プロの仲人がお答えします

まずはお気軽に
仲人にご相談下さい

☎096-327-9541 結婚相談所ムスベル

広告

ASO田園空間博物館 (道の駅阿蘇)

4年ぶりのインターン生

アリンさんの体験談 (8月16日～9月15日まで滞在)

まず最初に、ここでインターンをする機会をいただいたことを感謝します。今回の経験はとても特別で、「何事も経験」という表現がぴったりな旅となりました。

道の駅阿蘇では、ブログの記事を書いたり、写真をまとめたりしていました。中国語や英語での案内が必要な観光客の対応をすることもありました。

次に、私が訪れた場所についてお話します。阿蘇草原学習センターでは、草原の歴史について、またそれがどれだけ人々の暮らしに重要かを学びました。草原を維持することが簡単ではないことに驚きましたし、野焼きはとても新鮮でした。

次に訪れた場所は中岳火口です。このような場所は台湾にはないので、印象に残りました。山上ビジターセンターにも行き、阿蘇山の歴史を学びました。ここでは、展示してある情報が英語や中国語の多言語で紹介されていて、とてもありがたかったです。

着付け体験は一番気に入ったところです。着物を着た後は、とてもきれいで、たくさん写真を撮りました。

この1カ月間、とても楽しかったです。多くの人に阿蘇の美しさを知ってもらうために、この経験をインターネットに公開できることを誇りに思います。すぐにここに帰ってきたいです。ありがとうございました。

着付け体験



私たちASO田園空間博物館は「私たちの住む地域の価値を再発見し、阿蘇を訪れる人々と一緒に、地域の新しい未来を創造していく」という理念のもと、市民の皆さまと連携しながらさまざまな活動を行っています。

その一環として、台湾の淡江大学からのインターンシップを4年ぶりに受け入れました。インターンシップ生の4人は、若者目線で阿蘇の魅力をPR。イベントにも参加し、地元の人と交流を深めました。4人はインターンシップで阿蘇のファンになり、自分たちが体験した多くの魅力を海外へ発信してくれました。今後多くのお客が阿蘇を訪れます。一人でも多くの人へ情報が伝わるよう、これからも海外との交流を深めたいと思います。

問道の駅阿蘇
☎35・5088



「手野の名水でそうめん流し」などのイベントに参加

♪♪♪♪♪ 養護老人ホーム あそ上寿園 ♪♪♪♪♪

養護老人ホームとは？

現在置かれている環境では生活が難しく、経済的に困窮している65歳以上の高齢者が市町村長の措置によって入所できる施設です。



お酒の悩みごと、福祉の困りごとなどありませんか。

お悩みや不安など、お電話等で承っております。お気軽にご相談ください。

〒869-2226 阿蘇市乙姫1600番地1
電話:0967-32-5501

広告

入所ご希望の方は住所地の市町村へお尋ねください。

体験通じて草原を学ぶ



▲ ススキのほうき作りを体験

体験活動や食を通じて草原に親しんでもらうイベント「ASO 草原フェスティバル」が11月25日、草原保全活動センターでありました。市や環境省、公益財団法人阿蘇グリーンストックなど8団体からなる実行委員会が主催。

リース作りや、野草から抽出した染料を使った草木染めなどの体験活動には多くの親子連れが参



▲ 野焼きで使用する放水器具を体験

加。ススキのほうき作りを体験した内牧小2年の森ひかりさんは「ススキの穂先をきれいに揃えることができて楽しかった」と話しました。屋外の会場では、特産品の販売ブースや飲食店が並ぶ「草原マルシェ」のほか、野焼きで使用する消火用の放水器具の体験やあか牛のサイコロ炭火焼きのふるまいもありました。

砂防ダム完成祝う



▲ 銘板を披露した関係者

11月19日、西湯浦川1砂防堰堤の完成お披露目会が現地で開かれ、工事関係者や地元住民が完成を祝いました。

国の阿蘇山直轄砂防事業で建設されたもので、ダムの高さは14.50メートル、長さ440.00メートル。式典では銘板の除幕も行われ、関係者らが一斉に紐を引き、真新しい銘板をお披露目しました。

寒空の阿蘇を彩る光



▲ イルミネーション点灯の瞬間

12月1日、内牧の市総合センター多目的広場で「恋人たちのイルミネーション」が始まりました。LEDで彩られたハートや動物のオブジェが訪れる人を楽しませています。2月29日(木)まで。

12月1日から10日にかけてASO MILK FACTORYで阿蘇キャンドルナイトが開催。バラ園が5,000本のキャンドルで彩られ、約5,000人が訪れました。



▲ 新町クラブのメンバー



▲ キャンドルで彩られたバラ園

内牧1区の住民からなる新町クラブは内牧1区公民館の周辺にイルミネーションを設置。地域を賑やかにしたいと毎年実施しています。1月13日(土)まで。

道路と河川に彩りを



▲ 表彰状を受け取る坂梨さん

11月28日、令和5年度道路河川環境美化コンクールの表彰式が市役所であり、古城7区の住民からなる「おごもり花公園」が最優秀賞を受賞しました。

同団体は古城7区の黒川沿いの両岸約600メートルにわたりコスモス約3万本を植栽。代表の坂梨哲朗てつろうさんは「会員の高齢化も進んでいるが、元気なうちは続けていきたい」と話しました。

清掃活動できれいに



▲清掃を行ったたばこ組合のメンバー

12月8日、阿蘇たばこ販売協同組合の13人が市役所周辺の清掃を行いました。

同組合は市内のたばこ販売店22店舗が加入。社会貢献活動として、毎年3回市役所や阿蘇医療センターなど地域の美化清掃活動を実施しています。嶋村征司理事長は「分煙も推進しながらきれいなまちにしたい」と話しました。

PTA 活動に高評価



▲井会長(中央)と後藤前会長(左)

優秀な実績を持つPTAに送られる「優良PTA文部科学大臣表彰」を受けた一の宮小PTAの井健太郎会長らが12月6日、市長を表敬訪問しました。

同小PTAはアルミ缶のリサイクル活動やあいさつ運動を通した見守りなどを続けており、井会長は「長年の活動が評価された。今後も継続したい」と話しました。

オフィスで地域貢献



▲社員を代表して寄附金を手渡す山下さん

12月7日、第一生命保険株式会社阿蘇営業オフィスが、図書購入費として現金61,840円を市立図書館に寄附しました。

同オフィスでは社員が社会貢献のための積立を毎月行っており、オフィス長の山下理恵さんは「本を読んで想像力豊かな子供に育ててほしい。本を楽しんでもらえたら」と話しました。

第19回阿蘇市民地域対抗駅伝大会結果

12月3日、農村公園あびかで開催され、宮地Aが優勝しました。

総合順位：1位宮地A、2位阿蘇西、3位宮地B

最優秀選手賞：井野湊雅(宮地A)

優秀選手賞：村上結里愛(阿蘇西) 本田春陽(宮地B) **敢闘賞**：橋本晴喜(山田)

区間賞：1区内田千陽(内牧A) 2区宮崎輝輝(碧水) 3区濱田一颯(宮地B) 4区木村彩香(坂梨) 5区藤本蓮(宮地A) 6区山内心愛(内牧B) 7区郷良尚(阿蘇西) 8区坂田侑叶(碧水)



▲一斉にスタートする選手たち

地方自治の進展に貢献



▲渡邊正二さん

故渡邊正二さんが旭日単光章を受章し、11月21日、市内の自宅で伝達式がありました。

渡邊さんは平成6年から平成19年までの間、旧阿蘇町議会議員、阿蘇市議会議員として4期12年余り在職し、新市発足にも多大な貢献をしました。

伝達式後、渡邊さんをご逝去されました。ご冥福をお祈り申し上げます。

全国大会出場者と結果

相撲

第36回全日本小学生相撲優勝大会

【小学6年生】坂本 瑛斗(阿蘇小6年)

グラウンド・ゴルフ

第35回ねりんピック大会

【女性の部 入賞】園田 ヒロ子

サッカー

Memorial Manuel Fernandez cup(国際大会)

中村 緑杜(一の宮小4年)